

RINGKASAN

MEKANISME PENYALURAN DANA ALOKASI KHUSUS (DAK) FISIK MELALUI REKENING KAS UMUM NEGARA (RKUN) PADA KANTOR PELAYANAN PERBENDAHARAAN NEGARA (KPPN) BONDOWOSO, Daniah Trina Jessica, NIM D42210920 Tahun 2024, Akuntansi Sektor Publik, Politeknik Negeri Jember, Dimas Haryo Subayu, A.Md (Pembimbing Lapang) dan Arisona Ahmad, SE, M.S.A., Ak (Dosen Pembimbing).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi negeri di Indonesia yang melaksanakan Pendidikan vokasional dengan menerapkan praktik dalam proses perkuliahan. Persentase praktik dengan teori yakni masing-masing 60% dan 40%. Politeknik Negeri Jember menyelenggarakan pendidikan vokasional yang memprioritaskan peningkatan skill mahasiswa yang dibutuhkan dalam dunia kerja yang diimplementasikan dengan penyelenggaraan Program Magang. Kegiatan magang merupakan program yang tercantum dalam kurikulum Politeknik Negeri Jember sebagai persyaratan kelulusan bagi mahasiswa yang dilaksanakan pada awal semester VII dan dilakukan selama elama 700 jam atau sama dengan 4 Bulan efektif. Salah satu lokasi yang dipilih sebagai penyelengaran Program Magang mahasiswa Program Studi Akuntansi Sektor Publik adalah Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Tipe A1 Bondowoso. Program magang pada KPPN Bondowoso dilaksanakan pada 5 eselon IV yaitu di Subbagian Umum, Seksi Pencairan dana, Seksi Bank, Verifikasi dan Akuntansi serta Manajemen Satker dan Kepatuhan Internal. Mekanisme penyaluran Dana Alokasi Khusus (DAK) Fisik menjadi salah satu pelayanan yang dilakukan KPPN Bondowoso. Kegiatan ini diawali dengan Mekanisme penyaluran DAK Fisik melalui Rekening Kas Umum Negara (RKUN) melibatkan beberapa kegiatan yang dilakukan di seksi bank, khususnya dalam proses administrasi dan pencairan dana.

Mekanisme penyaluran DAK Fisik melalui RKUN dimulai setelah DAK Fisik ditetapkan dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN). Seksi bank di Kementerian Keuangan menerima instruksi pencairan dana, yang kemudian diproses dengan mentransfer dana dari RKUN ke Rekening Kas Umum Daerah (RKUD). Setelah dana masuk ke RKUN, seksi bank melanjutkan proses dengan menyalurkan dana tersebut ke RKUD. Dalam setiap tahap ini, seksi bank memastikan pencatatan transaksi dilakukan secara akurat dan tepat waktu. Selain itu, seksi bank turut serta dalam proses verifikasi dan audit untuk memastikan bahwa dana yang telah disalurkan digunakan sesuai dengan peruntukannya. Proses ini memastikan penyaluran DAK Fisik berjalan transparan dan efisien.